

20 Jahre Capitol Theater

Am 19. Januar 1996 feierte GREASE Premiere

Düsseldorf, 19. Januar 2016. **Rund 5.100 gespielte Shows, 215 Produktionen, die ein- und wieder ausgebaut wurden, 600 Events und 5.250.000 Besucher: Das sind 20 Jahre Capitol Theater in Zahlen. Mit großen Musicals wurde das Haus auch über Düsseldorf hinaus bekannt. Heute ist das Capitol Theater ein Garant für hochwertiges Entertainment: Shows, Konzerte, Musicals, Tanz und Comedy stehen auf dem abwechslungsreichen Programm.**

Mit GREASE zog 1996 ein Dauerbrenner ins Capitol Theater ein. Drei Jahre lang blieb das Kult-Musical, auf das andere bekannte Namen wie CABARET (1999), CHICAGO (2001), CATS (2004), ELISABETH (2010) oder EVITA (2011) folgten. Aber auch die Weltpremieren von MIAMI NIGHTS, DAS MÄDCHEN ROSEMARIE (beides 2004) und KEIN PARDON (2011) oder die deutschsprachige Uraufführungen von 49½ SHADES! und SHREK (beides 2014) wurden im größten Theater Düsseldorfs gefeiert.

In den vergangenen Jahren hat sich das Theater an der Erkrather Straße programmlich gewandelt. Heute sucht man nach einer monatelang laufenden Produktion vergeblich. Egal ob Tanz, Show, Musical, Konzert oder Comedy – die Abende im Capitol Theater sind vielseitig.

Waren die Publikumsmagneten 2015 die Neuinszenierung von DIRTY DANCING, Rasta Thomas' Bad Boys of Dance mit ROCK THE BALLET, das NEW FALL FESTIVAL, HANS KLOK oder die Lesung von Reinhold Messner, so heißen sie 2016 vielleicht BALLET REVOLUCIÓN (22. – 28. Februar), SINATRA & FRIENDS (03. – 05. März), TINA DICO (21. April) oder BIBI BLOCKSBERG (14. & 15. Mai).

Theaterleiter Henning Pillekamp freut sich über das Jubiläum: *„20 Jahre Capitol Theater, das sind 20 Jahre privat finanziertes Theater. Es gab zwischendurch immer mal wieder Zeiten, in denen die Leute ihr Geld lieber für etwas anderes ausgegeben haben als für die Kultur. Das wandelt sich zum Glück gerade wieder. Theater kann viel bewirken – und sei es nur, dass die Menschen für zwei Stunden ihre Sorgen und den Alltag vergessen.*

Ich freue mich auf dieses Jahr ganz besonders. Die Düsseldorfer Theater rücken näher zusammen – und das nicht nur räumlich durch den Umzug vom Schauspielhaus ins Central. Auch, dass das Düsseldorfer Schauspielhaus im Herbst das Capitol Theater als Interimsspielstätte nutzt, kann viel bewegen. Die Grenzen zwischen »privat« und »städtisch« werden aufgeweicht. Beide Häuser lernen ein neues Publikum kennen und können den ein oder anderen vielleicht für Shows oder Sprechtheater neu begeistern. Das ist eine große Chance für die Bühnen und die Düsseldorfer selbst, diese gilt es zu nutzen.“

Das Capitol Theater feiert unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Thomas Geisel das 20-jährige Bestehen mit einem Tag der offenen Tür. Zu einem Blick hinter die Kulissen sind alle Theaterfans am 17. April von 11 bis 17 Uhr herzlich eingeladen.

Im Club im Capitol Theater findet ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm statt, in der Ausstellung im Foyer kann man die vergangenen 20 Jahre Revue passieren lassen, die Künstlergarderoben laden durch diverse Kostüme zum Staunen ein, in der Künstlerkantine kann man selber einen Kaffee trinken und beim Theaterflohmarkt Requisiten und Merchandise-Schätze erstehen.

Mehr Informationen zum Jubiläum gibt es auf www.20jahre-capitol.de.